

## APPEL AU SECOURS

Le Comité en est arrivé à la conclusion unanime et certaine que l'érosion de la couche d'ozone menace la survie de l'humanité.

Selon nous, les gouvernements du monde entier doivent déclarer immédiatement la guerre à tous les éléments qui s'attaquent à la couche protectrice d'ozone et contribuent ainsi au réchauffement de la planète. Ces substances sont :

- les CFC
- les halons
- le méthylchloroforme et le tétrachlorométhane
- les HCFC et les HFC.

Deux opérations majeures sont essentielles à la survie de la planète :

1. l'élimination, dans le monde entier, de toute nouvelle utilisation des substances qui s'attaquent à l'ozone;
2. la récupération et la destruction de toutes ces substances.

Nous sommes bien conscients qu'il est impossible de mettre ces politiques en oeuvre intégralement dans l'immédiat, mais le temps presse. Pour sauver l'humanité, nous incitons les administrations publiques, les industries, le mouvement syndical, les universités et les organisations scientifiques du monde entier à prendre immédiatement des mesures pour assurer leur pleine réalisation pendant qu'il est encore temps de vaincre cette menace commune.

Dans les recommandations qui suivent, nous tentons d'ériger un cadre d'action qui semble raisonnable et réaliste dans les circonstances actuelles.

Il y aurait lieu de réexaminer ces recommandations chaque année pour déterminer s'il serait possible d'accélérer le calendrier et de réduire les délais.

Les membres du Comité invitent les commentaires et les suggestions du grand public, des enseignants, des étudiants, des scientifiques, des politiciens, du monde des affaires et du mouvement syndical auxquels ce rapport est dédié.